

ColorWave 600 – die Revolution im Großformatdruck !

Neues vom GRANDITS-TEAM: 1. Österreichweite Installation des neuen Océ Hochleistungs-Farbplotters bei einem Plotdienstleister.

Unparteiisch und ungeschminkt möchte ich Ihnen über die ersten Eindrücke von dem neuen Großformatdrucker ColorWave 600 von Océ berichten. Die technischen Details und die Beschreibung der neuen Crystal/Point-Technologie würde hier zu weit führen - dies ist ohnehin auf den Websites zu erfahren.

Wieder einmal konnten wir unseren innovativen Pioniergeist nicht zügeln und waren bei der Markteinführung der vollkommen neuen Drucktechnologie in Österreich der erste Betrieb, der diese neuen Großformatprinter kaufte.

Bei Vertragsunterzeichnung überfiel uns die Skepsis, daß in der Praxis viele Probleme auftauchen würden, von denen bei den Testläufen in Venlo keine Spur zu sehen war.



Doch die ColorWave 600 hat schon nach den ersten Tagen bewiesen, was sie kann. Natürlich lief es nicht tausendprozent reibungslos ab. Aber vergleichbar mit einem neuen Schuh, der anfänglich ein bißl drückt, waren die ersten Unstimmigkeiten bald definiert und von den Softwaretechnikern behoben. Die Produktionsgeschwindigkeit ist



sensationell - ein Farbdokument im DIN AO-Format in einer halben Minute! Die Drucke sind sofort trocken und somit unmittelbar einsatzbereit. Die Leiterin der digitalen Abteilung: „Die Schnelligkeit der Maschine ist enorm beeindruckend! Unglaublich, wie prompt ein Auftrag fertig ist. Unsere Mitarbeiter müssen sich beeilen, daß sie beim Ausräumen der Ausgabebänder von den Falmmaschinen nachkommen!“ Die ColorWave 600 besticht nicht nur durch Produktivität und Qualität – die Arbeitsabläufe werden optimiert und dadurch auch der Zeit- und Kostenaufwand gesenkt! Bisher wurden hauptsächlich technische Zeichnungen gedruckt. Künftig werden wir auch die großformatigen Grafiken auf verschiedene Trägermaterialien testen.

Mittlerweile sind einige Monate seit der Erstinstallation vergangen und die Zufriedenheit der Mitarbeiter und gleichermaßen die der Kunden ungebrochen.

Auch im Bezug auf den Umweltschutz läßt diese neue Technologie aufhorchen! Sie zeichnet sich durch äußerst niedrige Emissionswerte aus. Die TonerPearls weisen keine Ozonemissionen, keine Geruchsbildung und keine Feinstaubentwicklung auf. In Zeiten, wo Begriffe wie Klimawandel, Feinstaubbelastung, Erderwärmung, aus den Schlagzeilen nicht mehr verschwindet, ist der Umweltschutz auch für Grandits-Team ein vorrangiges Thema! Die neuen Mitglieder in unserem Maschinenpark sind qualitativ hochwertigst, produktiv, betriebswirtschaftlich sinnvoll und umweltfreundlich!

Ein Beitrag von Andrea Grandits
Grandits-Team Reprografie
Ges.m.b.H., 1040 Wien

